



Radfahren verlernt man nicht...

...sagt der Volksmund und er hat wahrscheinlich recht damit. Doch hat man es auch richtig gelernt?

Richtiges Sitzen, Schalten, Springen und das Fahren über Wurzeln; nur eine kleine Auswahl des neuen „Bike Guiding“ im Murtal. Rad-Experte Richi Sauruck erklärt all das in Theorie und Praxis. Seit 1. Februar bietet der Knittelfelder Fahrradhändler Fahrtechnikkurse für Mountainbiker an. Individuell wird auf Anfänger und Fortgeschrittene eingegangen. Weitere Schwerpunkte des Kurses sind Schnellreparaturen, Linienwahl, Anliegerfahren und Driften. Richis kleines, aber feines Geschäft in der Knittelfelder Bahnstraße gibt es über ein Jahr. Die Palette an Fahrrädern reicht von Kinderrädern, City-Bikes, über Rennräder für Profisportler bis zu E-Bikes. Auch Zubehör und Radbekleidung finden sich im Angebot. Die Serviceleistungen erstrecken sich vom normalen Bike-Service, bei dem alles zerlegt, gereinigt und gefettet wird, bis hin zu Komplettumbauten von Mountainbikes, Rennrädern und Citybikes. Gabel- und Dämpfer-Tuning gibt es ebenfalls. Schnell und flexibel sollen die Beratung und das Service sein. „Hohe Qualität, leistbarer Preis“, nennt Richard Sauruck die Vorteile seines Fachgeschäftes. Und sollte eine Reparatur einmal länger dauern, dann stellt „Anders Biken“ Testräder während der Reparaturdauer kostenlos zur Verfügung. „Ebenso holen wir das Rad ab und stellen es wieder zu“, so der Jungunternehmer. **Information und Buchung Fahrtechniktraining unter folgender Telefonnummer: 0676 74 44 105** Oder direkt im Geschäft in der Bahnstraße 24 in Knittelfeld, zu folgenden Öffnungszeiten:

Mo. - Do. 10:00-12:00 & 15:00-20:00,
Fr: 9:30-12:00 & 15:00-19:30
Sa: 11:00-14:30

